

Le cabaret de la souris verte a fait son Job.

Au travail : Sujet actuel traité avec beaucoup de légèreté, d'humour et d'expressions percutantes. Une production pétillante de sketches, de chansons et de chorégraphies sur ce thème, a rassemblé et fait participer quelques centaines de spectateurs fidèles à ce moment magique sur la commune de Lagarde Marc la Tour.

Ce spectacle a débuté en douceur, par un tableau de fées des prénoms qui se penchent sur un nouveau né, mais passe aussi par une « composition » rappeuse par l'école Molière, un conseil d'administration d'entreprise houleux, une alerte à la bombe, des pâtisseries chocolatées en folie, une manif controversée et bien d'autres tableaux tout aussi subtils...pour se terminer d'une manière musclée, par un coaching de groupe en réussite de vie... « Attraper le bonheur ».

Chansons magistralement interprétées par des artistes inspiré(e)s ont rythmé tous ces tableaux soutenus par un public conquis.

La troupe, très polyvalente et toujours en quête de personnages hauts en couleurs, a su relever le défi d'un sujet épineux et vous donne rendez-vous à l'année prochaine pour un autre challenge.

